

規模縮小しての“とんど”となりました

今年も1月9日(日)から16日(日)の間に各地区の恒例行事“とんど”が行われました。

今年も、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止される地域や飲食を中止されたところもあり、規模縮小と感染防止対策を行ってのとんどとなりました。

青竹を組み、家々から持ち寄った正月のしめ飾りや門松、書き初め等を添え火をつけて、燃え上がる炎に一年の無病息災・五穀豊穰を祈り、さらには、新型コロナウイルス感染症の収束を祈願いたしました。

以下、各地区の様子を紹介します。



↑ 市場自治会



↑ 茶屋自治会 ↓



↑ 富田自治会



← 八幡自治会 ↑



↑ 川東自治会(貝の平)



大重自治会



※次ページへ続く



↑ 川西自治会

↑ 川東自治会(中曾)



← 門田鈴神クラブ ↑

「狼煙」再現プロジェクト 報告パネル展を開催

広報部

昨年の11月23日に開催された第14回「狼煙」再現プロジェクトの報告パネル展が、1月17日(月)から1月24日(月)まで市役所1階市民ホールで開催され、参加した各自治振興区が自慢のパネルを展示しました。今回も新型コロナウイルス感染防止の観点から、飲食を伴うイベントは中止するなど規模を縮小した狼煙上げとなり、また小雪の降るあいにくの天候となりましたが参加された5地区とも頑張っておられました。多くの方に関心を持っていただき次回も多数のご参加があることを願っています。



北自治振興区



高自治振興区



庄原自治振興区



峰田自治振興区



山内自治振興区